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50 th 

第１２号 

令和３年度 

継
承
と
創
造 

額
田
中
学
校 校

長
室
だ
よ
り 

 

７月２日（金） 

いよいよ市長杯開幕 ・・・ 市長杯選手激励会に向けて 

額中の 

新たな伝統 

 

 

 

C (challenge） 

ﾁｬﾚﾝｼﾞ：挑戦 

 

R (respect) 

ﾘｽﾍﾟｸﾄ：尊敬 

 

S (smile) 

ｽﾏｲﾙ ：笑顔 

【
新
入
寮
生
保
護
者
学
習
会
】 

  

七
月
一
日
（
木
）
午
後
七
時
か
ら
、
延
期
し
て

い
た
新
入
寮
生
保
護
者
学
習
会
を
行
い
ま
し
た
。

一
年
寮
生
の
保
護
者
の
皆
さ
ん
と
、
Ｐ
Ｔ
Ａ
寮
運

営
委
員
の
皆
さ
ん
を
合
わ
せ
た
十
八
名
と
、
学
校

寮
監
、
一
年
生
職
員
が
参
加
し
ま
し
た
。
横
山
副

寮
長
か
ら
五
月
に
実
施
し
た
ア
ン
ケ
ー
ト
の
結

果
報
告
と
寮
生
活
の
説
明
の
後
、
場
所
を
広
い
食

堂
に
移
動
し
て
座
談
会
を
行
い
ま
し
た
。
座
談
会

で
は
和
や
か
な
雰
囲
気
の
中
、
寮
生
活
に
つ
い
て

話
し
合
い
が
も
た
れ
ま
し
た
。 

学
校
保
健
委
員
会 

 

六
月
二
十
五
日
（
金
）
の
五
・
六
限
を
使
っ
て
、

令
和
三
年
度
の
学
校
保
健
委
員
会
を
開
催
し
ま
し

た
。
本
年
度
の
テ
ー
マ
は
「
ア
サ
ー
シ
ョ
ン
」
で
す
。

ア
サ
ー
シ
ョ
ン
と
は
、
コ
ミ
ュ
ニ
ケ
ー
シ
ョ
ン
ス
キ

ル
の
一
つ
で
、
お
互
い
を
尊
重
し
な
が
ら
率
直
に
自

己
表
現
で
き
る
よ
う
に
す
る
た
め
の
ト
レ
ー
ニ
ン
グ

で
す
。
こ
の
会
に
向
け
て
、
保
健
委
員
会
の
生
徒
と

養
護
教
諭
の
平
松
先
生
、
保
健
主
事
の
柵
木
先
生
が

入
念
に
準
備
を
進
め
て
く
れ
ま
し
た
。
生
徒
の
皆
さ

ん
は
、
今
後
、「
コ
ミ
ュ
力
上
げ
上
げ
週
間
」
で
更
に

ス
キ
ル
を
高
め
て
く
れ
そ
う
で
す
。 

七
月
二
日
の
市
長
杯
選

手
激
励
会
に
向
け
て
、
今
週

は
元
気
の
よ
い
一
年
生
の

応
援
の
か
け
声
が
校
内
に

響
い
て
い
ま
し
た
。
二
・
三

年
生
も
、
大
会
へ
の
決
意
を

表
明
す
る
激
励
会
に
向
け

た
練
習
に
気
合
が
入
っ
て

い
ま
し
た
。
い
よ
い
よ
市
長

杯
が
始
ま
り
ま
す
。
ま
ず

は
、
野
球
部
・
卓
球
部
で
す
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写生会作品展 

ＳＮＳ安全教室 
 前号で紙面の関係で掲載できませんでし
たが、６月１８日（金）に、岡崎警察署生
活安全課少年係から、スクールサポーター
の大場信一様に来ていただき、ＳＮＳ安全
教室を行いました。面白半分でやったこと
が後で大変なことになった事例、ネット上
のなりすましを信じてしまったがために、
取り返しがつかないことになった事例な
ど、中学生が関係した現実の事件を話して
くださいました。端末の画面に映し出され
たものの背景にある見えない脅威につい
て、わかりやすく教えていただきました。
様々なことができる自由と引き換えに、利
用する私たちが果たす責任について考えさ
せられました。 

バスケットゴールが新しくなりました 

体育館に設置されていたバスケットゴール
は、老朽化のため、長い間コートの正規の位置
まで伸ばして使うことができませんでしたが、
この度、新しく設置していただけました。新調
したのは体育館後ろのコートです。前半分のも
のは撤去しました。体育の授業で存分に活用し
たいと思います。 

部活動参観・部活動懇談会 
緊急事態宣言下でできなかった部活動参観と懇談

会を、１年生保護者と２・３年生希望者を対象に６
月末から順次行っていきます。６月２７日は市長杯
開幕初日の野球部と卓球部男女が部活参観と懇談会
を行いました。１年生はこれを機に、本入部に向け
て動いていきます。各部活動によって実施日が異な
るため、顧問からの連絡や配付済の実施日一覧を見
てご確認ください。 

 

２年生のオクラがすくすくと 

学期末の保護者会の折

に見ていただこうと、廊

下に写生会の作品展示を

進めています。短い時間

での取組でしたが、なか

なかの力作ぞろいです。

保護者会の折にぜひご観

覧ください。 

技術科の栽培学習で育てているオク
ラが、このところの雨で水を得たよう
に、ぐんぐん伸びています。家庭でも
育てることになるようですが、立派な
実をつけるといいですね。 


